

9/27 交通安全活動を表彰
九州管区連名表彰伝達式

本町の元交通指導員である弓削昭男さん(上津久礼)が九州管区連名表彰を受賞し、伝達式を行いました。この表彰は、多年にわたり交通安全活動に尽力し、地域の交通安全の推進に多大な貢献をした人へ、九州交通安全協会会長および九州管区警察局長から贈られるものです。当日は、弓削さんの同志である現交通指導員の皆さんも同席し、受賞を祝いました。



受賞した弓削さん(右から4番目)と吉本町長、交通指導員の皆さん

9/14 スポーツの振興に貢献
県スポーツ協会スポーツ功労者表彰

県少林寺拳法連盟の庭田孝男さん(杉並台)が、県スポーツ協会スポーツ功労者表彰を受賞しました。これは、県のスポーツ振興に貢献した人へ贈られるもので、庭田さんは町で活動する熊本東スポーツ少年団の代表をはじめ、30年にわたり県の少林寺拳法の振興や地域福祉活動に貢献しました。庭田さんは「周囲の皆さんの支援のおかげ。今後も『継続は力なり』で頑張りたい」と報告しました。



表彰状を手にする庭田さん

祝 金婚夫婦46組「共に歩んで50年」



9月20日、金婚夫婦表彰式典を図書館ホールで開催しました。今年度金婚を迎えた46組の皆さんは、結婚生活50年を振り返り、これからも夫婦共に健康第一で支え合って暮らすことを誓いました。



1. 吉本町長から直接表彰状を受け取る夫婦
2. アトラクションを笑顔で鑑賞する夫婦
3. 優養保育園園児による歌とダンス 4. 謝辞を述べる大塚さん夫婦

10/16 プロによる熱い指導
ソフトバンクホークス野球教室 in 菊陽

ソフトバンクホークス所属のコーチによる野球教室を町民グラウンドで開催しました。町内のクラブチームや部活動に所属する小学生80人が参加。指導をしたコーチは、若林隆信さん、高橋純平さん、日暮矢麻人さん、田口昌徳さん。子どもたちは3グループに分かれ、選手から直接指導を受けながら、打撃・守備・ピッチングに取り組みました。コーチ陣は、一人一人のプレーを見て、実演を交えながら丁寧に指導。子どもたちは、熱心に耳を傾けていました。教室の最後には、守備練習であるノックを連続して取った数で競う「サバイバルノックゲーム」を行い、コーチが打ったボールを取るたび、子どもたちから「いいぞ!頑張れ!」と歓声が上がりました。参加したKCブルースターズ所属の平木大道さんは「今日教えてもらったことを練習に取り入れたい。サバイバルノックゲームのように、試合中もみんなで盛り上げて頑張るので、僕たちを応援してほしい」とコーチ陣に感謝を伝えました。



1. コーチ陣と参加した子どもたち
2. 真剣勝負のサバイバルノックゲーム
3. 投球フォームを教わる子どもたち

金婚を迎えた夫婦(敬称略)

まなべ 眞鍋 豊美・定子	辛川	まつもと 松本 月夫・瀧子	下津久礼	たけした 竹下 興典・勢津子	東ヶ丘
やの 矢野 榮市・タキエ	辛川	よしかわ 吉川 博水・潔子	下津久礼	ごとう 後藤 武憲・勝子	入道水
やの 矢野 政明・和代	辛川	うじかわ 氏川 正二・光子	緑ヶ丘	さとう 佐藤 利昭・絹代	鉄砲小路
かわた 河田 賢武・信子	曲手	こつじ 小辻 智己・富笑	緑ヶ丘	そのだ 園田 重則・松子	鉄砲小路
みやもと 宮本 義次・純子	出分	まつおか 松岡 良介・久子	緑ヶ丘	そが 曾我 和也・多恵子	南方
こいで 小出 賢雄・敏子	川久保	むらかみ 村上 浩一・友子	緑ヶ丘	しとう 紫藤 和幸・豊子	中尾
みなみ 南 俊也・康代	川久保	きや 木屋 洋司・すず子	三里木	あべ 阿部 和四・恵美子	光1町内
やの 矢野 幸雄・千里	下原	さるわたり 猿渡 彰・悦子	三里木北	てらもと 寺本 要・シズエ	武1町内
おその 小園 吉一・悦子	ひばりヶ丘	みきこうざぶろう 神光三郎・繁美	三里木北	さかもと 坂本 憲治・久美子	武4町内
よしむら 吉村 熊喜・美佐子	ひばりヶ丘	みつなが 光永 英一・恵子	三里木北	まつむら 松村 千尋・邦子	武4町内
いわもと 岩本 信二郎・和子	あさひヶ丘	みやがわ 宮川 成徳・和子	三里木北	こじまき 小嶋喜代志・きよみ	八久保
うめだ 梅田 國雄・幸代	上津久礼	ふじやま 藤山 矢波・友子	北新山	しもやま 下山 恵史・れつ子	八久保
おかざき 岡崎 一男・小静	上津久礼	わたなべ 渡邊 久・たかね	北新山	まつなが 松永 裕一・知恵子	南花立
くぼた 窪田 實穂・れつ子	下津久礼	いわみず 岩水 澄人・道子	青葉台		
にしむら 西村 光敏・良子	下津久礼	おおつか 大塚 亘・悦子	青葉台		

10/20~11/10 町の文化を育み伝える
令和6年度菊陽町文化祭

10月20日の歌謡祭を皮切りに、町文化祭とその関連行事が、図書館ホールで開催されました。

ステージ発表では、菊陽武蔵剣豪太鼓や馬場楠の獅子舞などの町PR大使をはじめ、各団体が舞踊や歌唱、バレエなど、日頃の練習で培った成果を披露しました。

また、11月8日~10日の3日間で、展示会も開催。町内各センターの講座生や文化協会の作品が数多く並び、来場者を楽しませました。



武蔵ヶ丘中学校吹奏楽部による演奏



ギターの演奏を披露する文化協会員



月の栗によるコーラス



町民の作品が並び展示会

10/15~16 英語の世界に飛び出そう
イングリッシュデイ・キャンプ

児童に英語をもっと好きになってもらい、英語を使ってコミュニケーションをとる楽しさを知ってもらうため、小学校5・6年生を対象に初めて開催しました。

計32人の参加者は、ALTによるクイズや入学予定の中学校を見て回るスクールツアーなどを体験。プログラムは全て英語で行われました。参加者は「こんなに英語だけで過ごしたのは初めて。家族とも英語だけの日を過ごしてみたい」と目を輝かせました。



アメリカの伝統的な遊び「Horse」を教えてもらう参加者

10/19 地域をより美しく
シルバー人材センターが清掃活動

町シルバー人材センターの会員と職員約70人が、役場周辺で清掃活動を行いました。

この活動は、地域社会への貢献や、センターを地域住民に広く知ってもらうことを目的に、年2回行っているものです。

今回は役場前植栽帯の除草と、その周辺のごみ拾いを行いました。



協力して役場前植栽帯の除草をする会員

10/22 地域環境の維持に貢献
町造園協会除草ボランティア

町造園協会(大住樹徳会長)が、町道の除草ボランティアを行いました。ボランティアに参加したのは、町内で造園業を営んでいる6社。道路の景観美化のために毎年行っています。

今年は、10月26日開催の高校駅伝のコースになっている町道川久保下津久礼線の除草を行い、地域の快適な環境づくりに貢献しました。



参加した町造園協会の皆さん

10/23 高齢者をスポーツで元気に
株鹿兒島銀行がポッチャセットを寄贈

株鹿兒島銀行が、(因)令和会の意向を受け、町にポッチャセットを寄贈しました。これは、株鹿兒島銀行のプロジェクトである「かぎんSDGs推進医療機関債」の一環として行われたものです。

ポッチャは、年齢などに関係なく誰でも楽しめるスポーツで、パラリンピックの正式種目にもなっています。

今後は高齢者サロンなどで活用し、町民の健康維持に役立てていきます。



ポッチャセットを寄贈した鹿兒島銀行と令和会の皆さん

10/20 狙え50点！モルックの熱戦が幕を開ける
第3回菊陽町子ども会モルック大会

第3回菊陽町子ども会モルック大会を、町民総合運動場で開催しました。参加者は22チームの総勢112人。モルックは、フィンランド発祥のスポーツで、木製のモルック棒を投げ、ピン(スキットル)を倒しながら得点を競うゲームです。本大会では、1チームごとに3試合行い、その合計点で順位を競いました。

各チームが技術とチームワークを駆使し、目標点数の50点を目指して戦いました。モルック特有の戦略や運が絡み合う展開に、観客も盛り上がりを見せました。延長戦(モルックアウト)はチーム鉄砲Aと緑陽台-紫-チームが激突し、接戦の末、見事チーム鉄砲Aが優勝を果たしました。大会を通してモルックの楽しさが広まり、多くの新しい仲間が増えることが今後期待されます。

大会の結果は次のとおりです。

【大会結果】

- 優勝：チーム鉄砲A(鉄砲小路子ども会)
- 準優勝：緑陽台-紫-(緑陽台子ども会)
- 3位：馬場C(馬場子ども会)



1. 優勝したチーム鉄砲A
2. 一投に全力を注ぐ選手たち
3. 真剣な眼差しでターゲットを狙う選手

10/23 感染症対策の負担軽減に
(株)ピカッシュがナノ・ジューラを寄贈

(株)ピカッシュが、町内小・中学校の全学級188クラスに、自動噴霧モードのある除菌・抗菌ミストガン「ナノ・ジューラ」を寄贈しました。令和2年に新型コロナウイルスが蔓延する中寄贈された「スマイルワン除菌スプレー」に続き、学校現場での感染症対策の負担軽減に役立ててほしいとの思いで行われたものです。

学校からは「インフルエンザなどの感染症対策にしっかりと役立てたい」との声がありました。



ナノ・ジューラ寄贈を受け、町から感謝状を贈呈した

11/11 長年の功績を称えた
全国社会教育委員連合表彰を受賞

町社会教育委員長の紫藤和昭さん(中尾)が、全国社会教育委員連合表彰を受賞しました。これは、社会教育の推進や同連合の発展に貢献した人へ贈られるもので、紫藤さんは永年社会教育委員として在任し、その功績が顕著であったため、今回の受賞となりました。

吉本町長へ受賞を報告した紫藤さんは「本当にいいメンバーに恵まれ、17年という長い期間活動できた。受賞は皆さんのおかげ」と笑顔で語りました。



表彰状を手に笑顔の紫藤さん(中央)

11/1 地元を元気にしたい
明治安田生命熊本支社から寄付

明治安田生命熊本支社から、住民の健康増進などを目的に町へ寄付があり、目録の贈呈式を行いました。

今回の寄付は、同社の「地元の元気プロジェクト」の一環である「私の地元応援募金」により全国の支社・営業所などから集まったものです。

梅野支社長は「従業員の地元への思いが込められている。町民の健康増進に向けた一助にしてほしい」と話しました。



梅野支社長(左)と吉本町長(右)

Happy Birthday

ぼくのわたしの誕生日

光の森キャロット保育園

たじり しゅうせい
田尻 柁聖さん
令和元年12月19日生まれ(北新山)
何にでも一生懸命な柁聖さん。体を動かすことが大好きで、友達とたくさん走り回って遊んでいます。

うめき とうま
梅木 翔佑真さん
令和2年12月4日生まれ(三里木)
毎日かわいい笑顔を見せてくれる足の速い翔佑真さん。好きな物は電車で、将来は運転手になりたいそうです。